
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

大和市議会議員  あかみね太一  
【プロフィール】沖縄県那覇市出身。昭和 55年 11月 27日生まれ。    

妻とダウン症の１４歳の長女、１１歳の長男と９歳の次男の５人家

族。桜ヶ丘在住。防災士として講習会を開催している。 討議資料】 

 政党や組織の支援を、一切受けずに大和市議会議員選挙に挑戦し３

期目の当選を果たす。議会改革の経験は市議会最長。防災や障害者福

祉政策に精通。令和元年、第６１代副議長に選出される。 

【発行・連絡先】あかみね太一ｔｅｌ＆ｆａｘ ０４６－２６８－８３３０ 

〒242-0024 神奈川県大和市福田６－１３－１フジコーポ福田３０１ 

 

右の写真は、私が撮影した市内の街区公園

です。ご覧いただければわかるように、一面

雑草だらけで利用者は一人もおりません。 

中心部に生えた雑草の草丈はそこまで高

くはありませんが、健康遊具は草に覆われて

います。このような状態にある公園はもはや

公園としての機能を失っています 

実は、大和市の抱える課題の一つに「街区

公園の機能維持」があります。写真のように

雑草が生い茂り、機能不全を起こしている公

園が市内には多数あり、市の限られた予算と

人員では対応が追いついていません。 

■５億円の休憩所を建てる前にやるべきこと 

 
 

■草ボーボーで使用できない公園 

 
 

やまと公園の休憩施設には５億円にも上

る巨費を投じながら、地域の街区公園の多く

が雑草により機能不全に陥る状態は地域軽

視とも受け取られかねません。 

本市には２３２か所の街区公園が整備さ

れており、過去には大きな予算を投じて健康

遊具を設置いたしました。 

まちの公園は、その自治体が地域環境の維

持に力を入れているかどうかを示すバロメ

ーターになります。 

そこで草刈りについて質問を行いました。 

 



 

 

 

 

  

 

 

 

 

■意見交換会の開催を再開します。 

毎月最低一回、第４週の日曜日をベースに市内

の学習センターにて開催している意見交換会「み

ねスクエア」ですが、新型コロナウイルス感染拡大

により、開催を一時休止しておりましたが、不定期

で再開をいたします。 

開催情報のご確認やあかみねへのご質問・ご相

談は下記の連絡先まで、電話・FAX・メール、また

はメッセージでお寄せください。 
 

ツイッター    ＠ａｋａｍｉｎｅｍｉｎｅ 

電話・Ｆａｘ    046-268-8330 

メールアドレス ａｋａｍｉｎｅ1980@ｇｍａｉｌ．ｃｏｍ 
（恐れ入りますが、不在も多いので、ｆａｘやメールのほうが助

かります） 

 

発行：大和カエル活動報告 「戦うお父さん」の活動報告み

ね新聞 
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■苦しい行政側の答弁 
 

以下原文のまま答弁を記載いたします。 

街区公園の現地確認について、草刈りについては、関連がありますので一括してお答えいたします。 

 街区公園の現地確認につきましては、公園維持管理作業監視等業務委託の受託業者が３班体制で公園の

遊具やベンチ、樹木等の繁茂の状況を確認し、日々報告を受けており、必要に応じ職員も現地を確認し、

公園施設の補修等を行っております。草刈りにつきましては、受託業者の巡視及び市民からの要望を踏ま

え、公園施設の維持管理を含めた実施計画を作成し、順次作業を行っているところでございます。 

 

■必要な財政措置と管理計画の見直しを求める 
 

そもそも今の公園管理計画では、街区公園の利用環境を維持することは不可能です。 

特に草刈りについては全く対応が追いていません。ある時期になると、市全域で同じように草が成長す

る時期を迎えます。２３２か所の街区公園全てで雑草が大きくなり、それを一斉に刈り取るということは

非常に難しいもので、どうしても交互に対応せざるを得ないのです。 

現状でも大和市の担当部署や協力企業の皆様には、非常に努力をしていただいておりますけれども、草

がぼうぼうに生い茂っている公園は誰も利用しません。こうした環境を改善していくということが求めら

れています。安定的に街区公園を利用できるよう、必要な財政措置と管理計画の見直しを強く要望しまし

た。 

 


